

Guayaquil, marzo 30 de 1926.

Al Dr. Dr. D.

Román Romero León

Cuenca.

Papacito:

Ayer, por la noche, tuve el gusto de recibir carta de Uo.-Maruja y la Cojita se alegraron conmigo, al saber que Uo. piensa en nosotros y nos bendice con el intenso amor de su alma; en tanto que, de nuestra parte, tampoco faltan para Uo. amor, todo el amor de que somos capaces.

Claramente, del hombre es la lucha, y la victoria sólo Dios la da... Por lo que a mí hace, sería ingratitude no reconocer su mano providente... él, en definitiva, me dará el triunfo; hoy o mañana, pero me lo dará... No desconfío ni un instante de su bondad; y me robustezco en la esperanza de él, hasta para tener un encanto en medio de las arideces del momento...

El dia de hoy llegará de Quito el jefe de Zona: su amigo Nelson Patz y Muñoz... de que recuerda de Uo. y del pobre Rapha con verdadero curiño... Si no llueve torrencialmente, como dia y noche ocurre aquí, iré a Duran, para

darle la bienvenida y establecer relaciones con el Coronel... Si no me es permitido esperarle en la estación del ferrocarril, oportunamente me haré presentar por el Gobernador que me guarda, al parecer, consideraciones y diferencias... Pero creo absolutamente necesario que Ud. escriba a Pizarro y Mino, ya recomendándome, ya - si ello es decente instándole que me tenga presente para las elecciones de Constituyentes, que, de todas maneras, se verifican antes de mayo...

Quanto a la buena voluntad que me tienen los Drs. Currasco y Barvallo, dele mis gracias por su amable cortesía... Opala, hasta hoy, ya se hayan dirigido al Dr. Trujillo; pues, la cosaurge, tanto más cuanto los cursos deben comenzar en la segunda quincena de abril...

Hoy no preocupan aquí sino dos cosas: la venida de Demmerer y la Asamblea Constituyente. En lo demás, todo se sucede con una monotonía que aburre... Por si pudiera encajarme allí, le pongo el corriente de que el Tribunal de Cuentas, ilegalmente constituido, funciona contra disposiciones de la misma Junta de Gobierno... La prensa de este punto ha comenzado a subrayar el asunto, y es probable la norgue...

racion del referido Tribunal.

En fin, juro que el buen Dios, en una forma u otra, me dara manera de pensar con la selectiva comodidad a que aspiro..

Encomiende a mis hermanas que van por mi, salude a todos los de casa, y Usted reciba mi corazon, el de Manuela, y el de la Coyita, tan puro, tan digno de do...

Su

Pennizar